

Thema: KFV

Autor: k.A.



Verhält sich ein Autofahrer vorbildlich, bekommt er einen Apfel. Anderenfalls erhält er nur eine Zitrone.

Foto: KfV

## Apfel oder doch Zitrone?

**Verkehrserziehung | Was man im Straßenverkehr darf und was nicht, das erprobten die Volksschüler.**

**LAXENBURG** | An der Volksschule Laxenburg wurde die Aktion „Nimm dir Zeit für meine Sicherheit“ der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt (AUVA) und des Kuratoriums für Verkehrssicherheit (KfV) durchgeführt. Dabei lernen die Schülerinnen und Schüler im Rahmen dieser Verkehrserziehungsaktion spielerisch richtiges Verhalten im Straßenverkehr und über-

nehmen dabei die Verkehrserziehung der Erwachsenen.

Mithilfe der lokalen Polizei wurde von den Kindern die Geschwindigkeit der an der Schule vorbeifahrenden Fahrzeuge gemessen. Wer sich an das Tempolimit hielt, wurde gelobt und erhielt einen „süßen“ Apfel. Wer zu schnell unterwegs war, wurde nett ermahnt und bekam eine „saure“ Zitrone.